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Славянка

благодарим редакцию «сла-

вянки сегодня» за многолетнее 

сотрудничество и рекомендуем 

эту газету в качестве главной 

газеты Невского района!

Ю.а. Гуляев, председатель 

санкт-Петербургской 

региональной общественной 

организации инвалидов 

«союз «чернобыль-Нева»

благодарим весь коллектив «славянки» за 

понимание, б
ыстрое р

еагирование и
 п

осто-

янную готовность р
азмещать н

а с
траницах 

газеты информацию Госавтоинспекции. о
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бую б
лагодарность в

ыражаем за п
омощь в 
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чевидцев д

орожно-транспортных 

происшествий.

выражаем надежду на д
альнейшее плодо-

творное взаимодействие и желаем коллективу 

творческих успехов!

в.в
. б

ахвалов, 

начальник отдела ГибДД увД 

по Н
евскому району с

Пб

управление пенсионного фонда выра-

жает благодарность всем сотрудникам 

районной газеты «славянка сегодня».

Почти девять лет мы работаем в 

тесном сотрудничестве. вся необхо-

димая информация, которую мы хотим 

довести до сведения пенсионеров и 

жителей всего Невского района, появ-

ляется на страницах газеты. огромное 

спасибо коллективу газеты!

и.я. Гукова, начальник уПФР 

в Невском районе

бабуле смиренной и дерзкому панку
взять в руки приятно газету «славянку».
и жены с мужьями, с детишками вместе
читают в газете важнейшие вести...
Газете любимой подвластны высоты –
ведь в свет вышел номер уже сеМисотый!
все выше и выше достоинства планка –
Да здравствует наша газета «славянка»!татьяна лаПшиНа, член союза писателей России

««славянка» есть?» – с такого вопроса часто 

начинается день в библиотеках Невского рай-

она. Газета идет нарасхват! все наши начина-

ния – будь то акция «Мужчины читают», «Неделя 

детской книги» или «День открытых дверей в 

библиотеке» – находят отклик на ее страницах. 

от коллектива районной библиотечной системы 

и наших читателей выражаем благодарность 

любимой «славянке» и желаем успехов в даль-

нейшей информационно-просветительской 

деятельности!

л.М. оГНева, директор «Невской Цбс», 

заслуженный работник культуры

Урок со спикером

Вот уже больше 15 лет выходит «Славянка сегодня», 
и предыдущий, 700-й номер, стал юбилейным. Ред-
коллегии газеты было приятно узнать, что не только 
сотрудники редакции помнят о нашем празднике, но 
и читатели, и люди, с которыми «Славянка» поддер-
живает дружеские и деловые отношения. Спасибо 
вам за поздравления!

В конце мая Петербург традиционно «оттаивает», и поводов тому множество: День 
города, День защиты детей, последние звонки… А у школы № 327 на улице Ткачей 
недавно появился еще один повод для торжества: ее посетил бывший ученик, а ны-
не председатель Государственной думы и Высшего совета партии «Единая Россия» 
Борис Грызлов. О чем гость говорил с ребятами, читайте на   стр.  4

К ноябрю на улице 
Джона Рида появится 
парк стр. 2

«славянка сегодня» – самая 

читаемая местная газета. 

люди с нетерпением ждут ее, 

а материалы, публикующиеся 

на ее страницах, актуальны 

и своевременны. именно на 

страницах «славянки» вот уже 

больше 10 лет публикуются 

все нормативно-правовые 

акты муниципального сове-

та, местной администрации, 

комиссии муниципального 

образования. в округе нет 

альтернативы этой газете.

с.в. козлов, 

глава муниципального 

образования муниципально-

го округа «ивановский»

Летят телеграммы…

На улицы выйдет вечерний 
патруль стр. 3
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Благоустройство

На учете у Музея городской 
скульптуры – 246 «больших единиц 
хранения», в их числе и Медный 
всадник, и Московские ворота. 
Реставрационные работы и со
держание этих великанов и объ
ектов поменьше в год обходится 
примерно в 16–18 миллионов. 
Даже за воду, которой дважды 
в год моют монументы, сетует 
директор Владимир Тимофеев, 
теперь приходится платить. Рань
ше многое для музея делалось 
бесплатно. Да и в целом бережнее 
относились к культуре в камне. Не 
было этих варварских надписей 
разъедающей краской. Как уверя
ет Владимир Николаевич, отмыть 
ее очень непросто, и на мраморе 
потом остаются следы.

Время от времени музею пе
редают новые объекты, но еще 
много скульптур находится на 
балансе различных ведомств, 
организаций, на территории ко

торых они располагаются или по 
чьей инициативе установлены. 
Кстати, написать письмо с пред
ложением создать и установить в 
городе еще один памятник может 
любая группа людей или частное 
лицо. Что интересно, большинст
во скульпторов не привлекают 
районы новостроек. Всем хочется 
установить памятник непремен

но в центре города, где каждый 
парк – сам по себе объект куль
турноисторического наследия, с 
концепцией, в которую не всегда 
удачно впишется чтото еще. 

Комитет по государственному 
контролю, использованию и охране 
памятников истории и культуры и 
Общественный совет города, на 
основании заключений различных 

экспертов, выносит положительное 
решение по проекту, далее органи
зуется конкурс. А вот следующий 
этап может затянуться. Даже если 
скульптор готов сделать городу 
подарок, в дальнейшем за этим 
подарком нужно будет комуто 
присматривать. Поэтому, выступая 
с предложением установить скульп
туру в городе, обязательно проду
майте источники внебюджетного 
финансирования этого проекта. 
Об этом очень просят в комитете. 
Тогда будет меньше отказов, обид 
и «замерзших» проектов.

К 300летию СанктПетербургу 
подарили около 50 памятников 
и скульптур. Близится еще одна 
юбилейная дата – 310 лет, а значит, 
у каждого талантливого человека 
есть повод создать еще одну 
достопримечательность, возле 
которой будут фотографироваться 
туристы. Дерзайте!

анна чуРуксаева

Территорию, в которую в этом году будет 
вложено 10 миллионов рублей, уже расчи
щают и готовят к посадке 545 деревьев, 
6200 кустарников и многолетних цветов. 
Главную аллею украсят краснолистные кле
ны. Это место предполагается назвать пар
ком Воинской славы. Пока он существует 
лишь на чертеже, очень наглядно видно, что 
в его схему, сплетенную из будущих аллей и 

клумб, заложены символы Победы – в част
ности, цифра «9». Пройдет совсем немного 
времени, и жители района смогут в этом 
убедиться. Торжественное открытие парка 
намечено на ноябрь. Валентина Ивановна 
пообещала присутствовать на нем, отметив: 
«Здесь был запущенный участок Невского 
района, но с появлением Центра водных 
видов спорта инфраструктура начала ме

няться к лучшему. Безусловно, такой парк 
нужен людям».

александр коНстаНтиНов

Именинник родился в многодетной се
мье в Тверской области. В голодном 1932 
году переехал в Петербург. Говорит, что в 
большом городе было легче устроиться в 
жизни. Константин Иванович немало по
видал на своем веку: пережил финскую и 
Великую Отечественную войны, награжден 
правительственными наградами, в том чис
ле медалями «За победу над Германией» и 
«За отвагу». 

Вернувшись в Ленинград после демоби
лизации, работал сапожником. В 1951 году 
у него родился сын, а сегодня Константин 
Иванович воспитывает уже своих внуков и 
правнуков.

Чувствует себя юбиляр хорошо. Лю
бит посидеть у телевизора, предпочитая 
смотреть политические передачи и сериал 
«Менты». «Частенько пишет чтото вроде 
мемуаров – воспоминания из своей жиз
ни», – рассказывает сын юбиляра Алек
сандр Константинович. 

На вопрос, откуда у пожилого человека 
столько сил и жизненной энергии, Констан
тин Иванович, не задумываясь ни на минуту, 
ответил: «Жить надо в движении! Рецепт 
моей молодости очень прост: я каждый день 
по утрам занимаюсь лечебной гимнастикой, 
приседаю, делаю наклоны».

елена сеРебРякова,
фото автора

10 июня в большом актовом зале ад-
министрации Невского района состоятся 
публичные слушания, касающиеся двух 
проектов градостроительного решения.

В 14.00 начнется обсуждение планировки 
и межевания территории, ограниченной 
береговыми линиями Невы и Славянки, а 
также проектируемой магистралью в Нев
ском районе. А с 16.00 собравшиеся будут 
говорить о застройке территории квар
талов 128, 128А, 136 района Щемиловки, 
ограниченных пр. Обуховской Обороны, ул. 
Бабушкина, пр. Александровской фермы, 
ул. Шелгунова.

С материалами этих проектов можно пред
варительно ознакомиться на градостроитель
ной экспозиции, которая будет действовать в 
фойе малого зала администрации Невского 
района (пр. Обуховской Обороны, 163, вход 
со стороны 2го корпуса) с 27 мая по 9 июня 
с 09.00 до 18.00.

Аргументированные предложения и обос
нованные замечания для включения в прото
кол от участников публичных слушаний будут 
приниматься в каб. № 119 администрации 
Невского района в течение 4 рабочих дней 
после проведения слушаний.

8 мая по проспекту большевиков 
прошел Невский парад. 

Под музыку духового оркестра ша-
гали ветераны и молодежь в военной 
форме времен великой отечествен-
ной, а замыкали колонну ретроавтомо-
били. в процессии участвовали глава 
района сергей ситдиков и депутат 
законодательного собрания игорь 
высоцкий.

Здесь будет парк
человек  месяца

Жизнь в движении
26 мая житель Невского 
района Константин Ива-
нович Гребенкин отметил 
вековой юбилей.

Губернатор Санкт-Петербурга Валентина Матвиенко 
посетила площадку на улице Джона Рида, где вскоре 
будет разбит парк.

стоп-кадр

Накануне Дня защиты детей министр 
здравоохранения и социального раз-
вития России посетила единственный 
в России детский хоспис, расположен-
ный на территории парка «куракина 
Дача».

во время рабочего визита татьяна 
Голикова в сопровождении главы ад-
министрации Невского района сергея 
ситдикова проинспектировала состоя-
ние этого уникального учреждения. 

в Рыбацком состоялся митинг в па-
мять о погибших во время войны. 

возле долговременной огневой 
точки, где несколько лет назад была 
установлена стела, собрались вете-
раны, представители власти, кадеты, 
школьники.

культура

Как памятник воздвигнуть 
рукотворный?

Этот вопрос накануне Дня города подняли в пресс-центре «Комсомольской правды в 
Санкт-Петербурге». Собравшиеся говорили о жизни памятников до и после открытия.

строительство

Район будущего

Майская хроника
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экология за рулем

В этом году по восьми «кри
миногенным» адресам пла
нируется установить более 
30 камер видеонаблюдения. 
Также предполагается систе
матически проверять, как по 
ночам освещаются переулки, 
дворы и подъезды. По вечерам 
патрули будут обходить подоз
рительные парадные. Чердаки 
и подвалы зданий и, в особен
ности, расселенные дома об
следуют. Отдельное внимание 
уделят поквартирным обходам 
и наблюдению за жильем, сда
ющимся внаем. Сегодня без 

оформления нужных 
документов сдается 
269 квартир. 

Словом, на плечи 
участковых ляжет 
вдвое больше ра
боты. И это сейчас, 
когда с изменением 
штатной структуры в 
УВД идут многочис
ленные сокращения, 
участились рапорты 
об увольнении по собствен
ному желанию. Работы много, 
людей не всегда хватает… Но 
начальник УВД по Невскому 

району Валерий Белоцерков
ский уверен, что его сотрудни
ки с поставленными задачами 
справятся. В подтверждение 

его слов приведем неко
торые цифры: за первый 
квартал 2011 года совер
шено 1306 преступлений  – 
на 458 меньше, чем за 
тот же период в прошлом 
году. Раскрываемость пре
ступлений приближается 
к средней по городу (54% 
и 59%, соответственно), 
в районе стало меньше 
тяжких убийств и краж. Все 

это – результат кропотливой 
профилактической работы. И 
она будет продолжена.

 анна чуРуксаева

Природа постоянно подает сигналы 
SOS: возникают несанкционированные 
мусорные свалки, нефтепродукты по
падают в воды Славянки и других рек; 
изза банальной халатности ежегодно 
обнаруживаются ртутные загрязнения, 
возгорания в парках отдыха, а как дымят 
торфяники – по прошлому лету знает 
каждый. 

Исполняющий обязанности началь
ника территориального отдела Уп
равления гражданской защиты Олег 
Савошинский успокоил: его ведомство 
делает все возможное для предупреж
дения таких бед. Например, с терри
тории Правобережной ТЭЦ вывезено и 
утилизировано 120 тонн соляной кисло
ты и предприятие исключено из списка 
химически опасных объектов. ОАО «Ре
актив» проводит реконструкцию, южная 
водопроводная станция «Водоканала» 
отказалась от применения в производ
стве хлора и аммиачной воды…

Главное – вовремя предупредить об 
опасности и специалистов, и жителей. 

С этой целью раз в полгода проводится 
корректировка и обновление схемы 
оповещения. Общероссийская ком
плексная система информирования 
населения (ОКСИОН) установлена в 
трех супермаркетах района (в «Ленте», 
«Карусели», «Кастораме»), поликлиники 
и школы оборудованы табло с бегущей 
строкой.

Со свалками идет просто жестокая 
борьба, ведь практика показала, что 

рано или поздно они загораются. Одну 
такую тушили три месяца! Единствен
ный способ предупредить эту напасть – 
перекрывать доступ, перекапывать, 
чтобы не завозили мусор. А в парках 
«Куракина дача», Строителей, имени 
Бабушкина, Есенина и других заплани
рована проливка торфяников, которая 
позволит исключить возгорания, если 
предстоящее лето вновь выдастся 
жарким.

Так уж сложилось, что мы живем в 
эпоху, когда каждый время от времени 
задает себе вопрос: «А вдруг произой
дет чтото серьезное?». В этом нежела
тельном и маловероятном, но возмож
ном случае пострадавших разместят в 
гостиницах «Речная» и «Белые ночи», 
гипермаркет «Карусель» и комбинат 
питания «Волна» обеспечат продук
тами и вещами, «Питеравто» выделит 
машины. С этими организациями на 
случай экстренных ситуаций заключены 
договоры.

александр коНстаНтиНов

зима выдалась аварийной. из-за снега, 
пробок на кольцевой автодороге, вынуж-
дающих поток машин устремляться через 
Невский район, нервозности водителей, 
стремления пешеходов проскочить… за 
первый квартал 2011 года произошло 165 
ДтП, пострадало 182 человека и 16 погиб-
ло. ситуацию прокомментировал началь-
ник отдела ГибДД увД по Невскому району 
вадим бахвалов.

«Начало года было поразительно тяжелым, – 
сообщил он. – Увеличилось число ДТП, проис
шедших по вине пешеходов. В первом квартале 
зафиксировано 40 таких случаев, а в прошлом 
году за тот же период – всего семь. Только к 
апрелю снизился рост происшествий».

Стало больше правонарушений на участке 
отделов милиции № 24, № 10 и № 70. Также 
начальник отдела ГИБДД предупредил: учас
тились кражи сумок (просто вырывают из рук!) 
и угон автомобилей, в особенности вблизи 
гипермаркетов и крупных торговых центров. 
Пока хозяйка проводит пару часов на шопинге, 
ее авто вскрывают. И чем больше вы поставите 
противоугонных систем, тем дольше будут 
возиться грабители.

И еще на одной проблеме заострил вни
мание Вадим Бахвалов: из Невского района 
много неподконтрольных выездов в область. 
Посты сокращают, в частности, их уже нет на 
Октябрьской набережной и в Колпино. Так что 
на этих участках автовладельцам нужно быть 
вдвойне внимательнее.

светлана хаМатова

Природе помогают выжить

Прокуратура Невского района, совмест-
но с обЭП увД, провела рейд, в резуль-
тате которого выявлены организации, 
осуществляющие незаконную игорную 
деятельность.

В ходе проверки в одном из торговых пави
льонов на ул. Коллонтай, 21 было обнаружено 
34 системных блока с программным обеспе
чением, оборудованных купюроприемниками 
для азартных игр. В другом – еще три компью
тера. Аппаратуру изъяли.

Во время следующего рейда из помещений 
ООО «Дельта» и ООО «Константа» на Карава
евской ул., 24 изъяты игровые автоматы. По 
результатам проверок УВД района проводит 
доследственные проверки.

Мы живем в благоустроенном, но очень хрупком мире. Из 33 химически опасных 
объектов Санкт-Петербурга целых девять функционируют в нашем районе. На-
сколько серьезно жители района и окружающая среда защищены от экологиче-
ских проблем, выясняли на заседании коллегии администрации Невского района.

Особенности 
сезонных 

происшествий

прокуратура  сооБщает

Удар 
по незаконному 

бизнесу

новости  увд

На улицы выйдет вечерний патруль

Подростковые правонарушения – особая 
тема, актуальность которой всегда возрас-
тает в период летних каникул. совместные 
операции «каникулы», «коммерсант», 
«Подросток-мигрант», «лидер» позволят 
занять несовершеннолетних, дать им опо-
ру, удержать от асоциальности. к тому же к 
началу самых длинных школьных каникул 
молодежные клубы готовят насыщенные 
программы; выделяются бесплатные пу-
тевки в летние лагеря.

Представьте: вечер, улица освещена фонарями, сияют лампочки в парадной, на своем посту бди-
тельный консьерж… Не надо бояться, что кто-то притаился в темном углу подъезда. Вот так все и 
должно быть. А между тем, по статистике, каждое третье преступление в районе совершается на 
улице, каждое второе – в общественных местах.
Коллегия администрации Невского района ознакомилась с мерами, которые позволят сделать 
наши улицы и дворы безопаснее.

Конференцию инициирова
ла прокуратура района, а ее 
подготовкой занимался отдел 
образования администрации 
района. «Недаром говорят: 
болезнь легче предупредить, 
чем потом лечить. Так вот, в 
роли врачей у нас выступа
ют заместители директоров 
по воспитательной работе и 
социальная служба школ, в 

которую входят социальные 
педагоги, психологи, клас
сные руководители. Если идет 
постоянная – и внеклассная в 
том числе – работа с ребен
ком, можно вовремя заметить 
чтото неадекватное в его по
ведении», – уверена ведущий 
специалист отдела образова
ния администрации Невского 
района Инна Прокуророва.

Вряд ли ктонибудь по
спорит  с  утверждением, 
что жизнь без наркотиков – 
это результат правильного 
воспитания, правового об
разования и достаточного 
внимания к ребенку дома и 
в школе. Простая формула, 
не так ли? И действенная, 
если не думать: «Моего ре
бенка и меня это все равно 

не коснется». Специалисты 
подчеркивают: чтобы все их 
усилия давали эффект, нуж
но объединить семинарами, 
тренингами, акциями всех 
детей и всех родителей. 
Всех! Сейчас уже никто не 
может позволить себе рос
кошь дистанцироваться от 
этой беды.

Юрий сМиРНов 

территория  Без  наркотиков

Болезнь легче предупредить
«После третьего употребления мы их теряем» – эта фраза, прозвучавшая на конференции «Невс-
кий район – территория без наркотиков», проста, страшна и правдива. Как уберечь детей от напас-
ти, обсуждали представители прокуратуры, УВД и администрации, врачи, педагоги и родители.
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Повод – 105летие Государственной 
думы, а для 327й, где есть свой парла
мент, это актуально. Есть у школы и другие 
поводы для гордости: новый стадион, 
роскошный актовый зал, музей и обсер
ватория. Осмотрев их, Борис Грызлов 
пообещал посодействовать в постройке 
бассейна.

Его фотографии – здесь на стенде «Ими 
гордятся», а педагог Галина Семенова, 
учившая его в начале шестидесятых, 
помнит немало интересного о тех днях, 
когда спикер был мальчиком Борей. В до
кументальном фильме о школе – тоже все 
свои. «О! – вспоминает Борис Вячеславо
вич. – А этот был у нас знаменосцем!..».

У ч и т е л ь н и ц е  – 
букет тюльпанов, 
школьникам – мячи 
для футбола, во
лейбола и баскет
бола (327я всегда 
славилась спортив
ными победами), 
приглашение по
сетить Госдуму и 
ответы на вопросы. 
Беседуя с ребята
ми, Борис Грызлов 
подчеркнул, что молодые люди могут и 
должны участвовать в законотворчестве, 
поэтому в списки кандидатов на дум

ские выборы «Единой России» 
в обязательном порядке будут 
включены лидеры в возрасте от 
21 до 35 лет.

У ребят за партами – сосре
доточенные лица. Предстоя
щие выборы они пропускают, 
а вот за место в Думе 7го или 

8го созыва, очевидно, мечтают побо
роться!

анна чуРуксаева

Пятилетний юбилей Центра со
циальной реабилитации детей и 
подростков с ограниченными воз
можностями Невского района сов
пал с Днем семьи. Так что подарки 
и добрые пожелания адресовались 
всем – и детям, и их родителям, и 
сотрудникам центра. 

Андрею досталась красивая 
записная книжка. «Дома буду 
писать! – говорит он. – Сцена
рии… или песни!». Маленький 
Никита рассматривает подарен
ный мяч. Он пел про оранжевых 
ребят, оранжевое небо – и вот 
уже держит мячик огненного 
цвета! А фольклорной студии 
«Калейдоскоп», зеленым лягу
шатам, подарили ракетки в тон к 
костюмчикам.

Больше всего теплому дому 
желали «чтобы не рушился,    
потому что без него будет хо
лодно и серо. А чтобы пожела
ния остались в памяти, каждый 
привязывал цветную ленточку к 
волшебному дереву.  

александр коНстаНтиНов

В европейских странах сегодня 
стремятся к отказу от приютов и 
детских домов: стараются прийти 
к тому, чтобы ребенок, оставшийся 
без родных, сразу попадал в прием
ную семью. В России до этого пока 
далеко, но можно хотя бы сократить 
поток детей, которые по разным 
причинам теряют родителей.

Программа социальной адапта
ции, разработанная в «Альмусе», 
интересна тем, что включает работу 
с окружением ребенка и предус
матривает тренинги, арттерапию, 
общение сотрудников центра с 
классом, где учится подопечный. 
В ходе своих бесед психологи и 
педагоги объясняют, как разрешить 
конфликт, как поднять самооценку, 
как справиться с волнением, отве
чают и на многие другие «как». «То, 

что вы работаете с потенциальными 
приемными семьями, стараетесь 
не только отдать ребенка, но и не 
выпускаете его из вида, сопро
вождаете, – это очень правиль
но», – поддержала сотрудников 
центра уполномоченный по пра
вам ребенка в СанктПетербурге 
Светлана Агапитова, посетившая 
презентацию программы.

В декабре этого года «Альмус» от
метит свое двадцатилетие. За время 
существования центра более двух 
тысяч ребят прошли комплексную 
социальную реабилитацию. С одной 
стороны, радостно, что есть такое 
место с замечательными специа
листами, готовыми радушно встре
тить, обогреть, подарить внимание 
и заботу, научить, успокоить, напра
вить в жизни. С другой – тревожно, 

что наша действительность порой 
просто выталкивает ребенка из се
мьи. За первый квартал 2011 года в 
«Альмус» поступило уже 80 детей (за 
весь 2010й – 119!). Родители разво
дятся, лишаются работы, пьют, упот
ребляют наркотики… Или просто не 
в состоянии разобраться со своей 
жизнью и отношениями в семье. А 
страдают те, кто должен быть под 
их безусловной защитой. 

Вы видели таких ребят. Они живут 
гдето по соседству или этажом 
ниже, ходят в одну школу вместе 
с вашими детьми, играют с ними 
в одном дворе. Знайте, что каждая 
улыбка от нормального (доброго!)  
взрослого для них – сокровище. 
Будьте щедры!

светлана хаМатова

наша  школа

Урок со спикером
На улице Ткачей волнение: школу № 327 посетил высо-
кий гость – бывший ученик, а ныне председатель Госу-
дарственной думы и Высшего совета партии «Единая 
Россия» Борис Грызлов. Спикер приехал побеседовать 
со старшеклассниками и рассказать им о парламента-
ризме в России. 

слева направо: борис Грыз-
лов, директор школы № 327 
светлана чувахина, глава 
администрации Невского 
района сергей ситдиков

Экскурсоводу школьного му-
зея Нине Щербаковой инте-
ресно, что напишет именитый 
гость в книге отзывов

день  семьи

Теплый дом
Здесь танцуют под Майкла Джексона, лепят из со-
леного теста, рисуют далекие миры и маму, поют и 
декламируют стихи собственного сочинения. И день 
рождения устраивают самый настоящий, как пола-
гается – с подарками, тортом, гостями и концертом. 

к  дню  защиты  детей

Обогреть, научить, успокоить…
Если в семье творится неладное, несовершеннолетние от 3 до 18 лет 
попадают в социально-реабилитационный центр «Альмус» на Шелгу-
нова, 25. Именно здесь недавно разработали специальную програм-
му адаптации, рассчитанную не только на ребят, но и на их родите-
лей, близких родственников, друзей семьи.

светлана агапитова 
на презентации 
программы

«если друг не смеется, ты включи ему солнце!» – 
поют ребята из «альмуса».

Галина семенова 
рада встрече 
с бывшим учеником
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страницы  истории

66 лет с Победой, 700 номеров со «Славянкой»…
У каждого ветерана – свои воспоминания о Великой Отечественной. Жители Невского района рассказали 
корреспонденту «Славянки» о том, как шли к Победе, и поздравили газету с юбилейным, 700-м, номером, 
который по воле случая вышел в дни празднования 66-летия Победы.

влаДиМиР васильевич свитковский, 
участНик вов:
– Столько лет прошло, как отгремела 

война, а память не дает забыть то, что 
пришлось пережить. Особенно для 
меня волнительно, когда молодежь 
исполняет песни военных лет. Очень 
хочется, чтобы связь поколений не 
потерялась, и дети понимали, какой 
ценой нам досталась эта Победа.

Хочется, чтобы и в «Славянке» об 
этом писали как можно больше.

ДаРья исааковНа беРбеНЦева, 
житель блокаДНоГо леНиНГРаДа:

– Для меня война началась с бом
бежки. Я работала нянькой и как раз 
укладывала спать малыша, когда 
раздался вой сирены. Этот первый 
страх не передать словами. А вот к 
тяжелой блокадной зиме я подго
товилась основательно: заготовила 
два мешка хряпы (верхние капустные 
листья. – Ред.), которые и помогли 
мне выжить. С 1942 года и до конца 

войны работала на Южной водопроводной станции. Так 
что вся моя жизнь связана с Невским районом, и именно 
из «Славянки» я узнаю местные новости.

НикиФоР ПРокоФьевич беРбеНЦев, 
участНик вов:
– О вероломном нападении Германии 

на Советский Союз я узнал, когда гостил 
у дяди в Воронежской области. На сле
дующий день приехал домой, а отец уже 
ушел на фронт. В 1942 году и я пополнил 
ряды Красной армии, воевал на Ленин
градском фронте. И очень хорошо, что 
в «Славянке» так много пишут о тех, кто 
ковал Победу больше 60 лет назад.

татьяНа ГРиГоРьевНа Духович, 
РебеНок блокаДНоГо леНиНГРаДа:

– Я родилась в Ленинграде в 
1940 году. Поэтому о том, как начи
налась самая кровопролитная война, 
знаю только со слов родных. Моя семья 
эвакуировалась из осажденного города 
последним эшелоном в мае 1942 года, 
но уже после снятия блокады вернулась 
домой. Сегодня я состою в обществе 
жителей блокадного Ленинграда и 
являюсь постоянной читательницей 
«Славянки» – именно из нее узнаю 

много полезной информации о жизни района. В частности, 
о концертах, которые с удовольствием посещаю.

ГалиНа МихайловНа ПешиНа, 
РебеНок блокаДНоГо леНиНГРаДа:

– Я родилась в Рыбацком перед самой 
войной. Поэтому детских воспоминаний 
о блокаде у меня не так много, хотя все 
900 дней прожила в осажденном горо
де. Помнится, во время бомбежки мы 
прятались в погребе, вырытом посреди 
двора. Вместе с нами жили военные, 
иногда они нас подкармливали – это 
был настоящий праздник, потому что 
кушать хотелось постоянно.

Стараюсь не пропускать ни одного номера «Славянки». 
В газете много нужной информации, иногда и реклама 
бывает полезной.

светлаНа МихайловНа НиНько, 
ПочетНый житель НевскоГо РайоНа:

– Я родилась в Чернобыле уже в 
послевоенное время, но в Советском 
Союзе не было семьи, которую не 
затронула бы Великая Отечественная. 
Мой отец воевал на Белорусском 
фронте, имеет множество боевых 
наград. Но, к сожалению, нам не раз
решили вывезти медали после аварии 
на Чернобыльской АЭС, пришлось их 
закопать.

Хочется, чтобы в «Славянке» писали как можно больше 
о тех сферах жизни, которые интересуют большинство 
жителей: о благоустройстве, здравоохранении, обра
зовании.

иваН ГРиГоРьевич илЮчеНко,
 участНик вов:

– Я попал на фронт в 11 лет, был сыном 
полка. Служил в разведке. Моей боевой 
задачей было наблюдение за пере
движением войск противника. Иногда 
удавалось «принести» ценную инфор
мацию. В 12 лет получил первую боевую 
награду  – медаль «За отвагу»!

Считаю, что основной плюс «Славян
ки» в том, что она бесплатно доносит до 

жителей района нужную информацию.

НиНа ПетРовНа савиНа, 
ПеНсиоНеРка:
– Я родилась в глухой деревне во 

Владимирской области, где не было 
радио. Поэтому о том, что началась 
война, узнали лишь некоторое вре
мя спустя. Осенью 1941 года отца 
забрали на фронт, и мать осталась с 
четырьмя детьми на руках – мал мала 
меньше. Работать начали рано – со
бирали цветки табака для фронта.

аНатолий алексеевич аНтиПиН, 
тРужеНик тыла:
– Когда началась война, мне толь

ко исполнилось 14 лет. Мы жили 
в Ярославской области. Чтобы не 
умерли с голоду, нас отправили на 
заготовку дров. Работали по 12–14 
часов в сутки. Занимались и другой 
работой – свозили зерно в райцентр. 
В 1944 году меня призвали в армию – 
служил в кавалерии в Свердловской 
области. Нас готовили на фронт, но, 
к счастью, война закончилась…

записала елена титова, фото автора

Я родилась в Полтаве. В 
1932 году отец уехал в Дон
басс работать на шахту, оставив 
маму с тремя детьми. К осени 
мама заболела, и ее увезли в 
больницу. Тогда мы с сестрой 
Валей отнесли братика Ваню в 
ясли, да там и оставили. Позже 
нас отвезли в детский дом, где я 
вскоре заболела корью и сидела 
одна в темной комнате. Сестра 
забрасывала мне в форточку 
подснежники, но когда я поп
равилась, Вали уже не было… 
Я осталась одна. Долго еще 
«кочевала» по детским домам, 

а в 1937 году случай свел меня 
с отцом: я пела на радио – и он 
меня услышал. К тому времени 
он обзавелся новой семьей, и у 
него родилась дочь – моя тезка 
Надя. В 1938 году наш детский 
дом перевезли в помещичью 
усадьбу в колхоз «Петроворо
менский». Там много было и 
хорошего, и плохого – как у лю
бого ребенка в детстве. А потом 
началась война…

Когда подходили немцы, нас 
прятали в подвал, а потом – в 
подсолнухах. Мы знали, что бу
дет перестрелка, тем не менее 

играли там в прятки. Дети же! 
Целый день в поле просиде
ли  – смотрели, как наши войска 
отступали. У солдат не было ни 
снарядов, ни патронов, а пушку 
тащили на руках, но не бросали. 
Потом оказалось, что начальство 
нашего детдома кудато делось. 
Мы ходили по пустому двору, не 
зная, что дальше делать. Ребят 
1925 года рождения забрали 
в армию, а девчонок не взяли. 
Тогда наша повариха нагру
зила продуктами две по
возки и велела нам взять 
зимние пальто – чтобы 
ночью на земле спать 
было не холодно. И мы 
пошли вслед за на
шими отступающими 
войсками. Так доб
рались до города 
Сумы, где нам вы
делили большой 
вагон без крыши, 
в котором мы 
стоя ехали до 
Харькова, а уж 
там нас посадили 
в «теплушки». В «голове» и 

«хвосте» состава располагались 
платформы с зенитками, а между 
ними – станки и наши вагоны. 

Страшным оказал
ся наш путь. Само

леты летают, зенитки 
бомбят, поезд летит 

на страшной скоро
сти… Выехали летом, 

а до Урала добрались 
только зимой.

В 1942 году нас перевезли 
в город Новая Ляля. Там мы 
построили в лесу два барака: 
один – для девочек, другой – 
для мальчиков. И начался тяже
лый труд на военном заводе: в 
будни работали по 12 часов, а 
в «выходные» – по 16. Карточки 
на питание у нас отобрали в 
столовой, потому что многие их 
теряли, а хлебные оставались 
на руках. Помню, когда привез
ли блокадников зимой, я зашла 
в столовую и взяла на двоих 
буханку хлеба. И пока шла по 
улице, где много народа, никто 
ко мне не подходил, но стоило 
зайти за калитку, как напали 
четыре парня и стали вырывать 
мой паек. Когда добежала до 
своей двери, у меня в руках 
остался лишь небольшой кусо
чек. Я расплакалась, – думала, 
наши детдомовские ребята мне 
не поверят. Но все только рас
смеялись, и я успокоилась.

Когда построили два барака 
около станции, жить стало весе
лее – там и в кино ходили, и на 
проходящие поезда смотреть. 

Както раз пошла зимой в клуб в 
туфлях и чулках, а на улице – со
рокаградусный мороз. И чулки 
примерзли к ногам... С тех пор 
ноги стали болеть. Надо было ле
читься в больнице, но все места в 
ней были забиты блокадниками. 
Для удобства ходила тогда в бо
тинках 42го размера.

Всю войну делала я патроны. 
Вот и 9 мая, как обычно, пошли 
на работу, а нас туда не пускают. 
Велели собирать вещи и отправ
ляться на вокзал. Оказывается, 
в наши бараки уже прислали 
новых поселенцев – крымских 
татар. А бывших детдомовцев 
перевезли в Москву и поселили 
в наполовину отремонтиро
ванном доме. Там мы прожили 
месяц. Каждый день ходили в 
Третьяковскую галерею – она 
была поблизости. А уж в ав
густе 1945го нас отправили в 
Ленинград, где распределили 
по трем заводам. Я попала на 
военный ЛенЗос. Так началась 
моя мирная жизнь… Мне было 
всего 20 лет…

Надежда ПелевиНа  

письмо  в  редакцию

Моя мама Надежда ильинична очень любит «славянку» и 
ждет каждый номер с нетерпением. всегда оставляет мне 
вырезки, показавшиеся ей интересными. в вашу редакцию 
мы и решили отправить ее небольшой рассказ о нелегкой 
военной юности. Пользуясь случаем, поздравляем маму с 
Праздником Победы. вся наша семья желает ей здоровья, 
здоровья и еще раз здоровья!

любовь бондаренко

Редакция «славянки» присоединяется к поздравлениям! ува-
жаемая Надежда ильинична, спасибо вам за то, что сохранили 
для наших читателей страницы истории, которые дают возмож-
ность представить, как и чем жило военное поколение.

ВОйНА НАДЕЖДы
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санкт-Петербургское государственное автономное учреждение здравоохранения «хос-
пис (детский)» создано на основании Постановления правительства санкт-Петербурга от 
15.01.2010 г. № 6 для осуществления паллиативной помощи, направленной на улучшение 
качества жизни детей, страдающих неизлечимыми заболеваниями, включающей медицин-
скую, социальную и психологическую поддержку детей и членов их семей.

в настоящий момент на попечении сПб Гауз «хоспис (детский)» находится более 300 
детей в возрасте от 1 года до 18 лет. Программы хосписа помогают улучшить качество и 
продолжительность жизни детей. с семьями работают опытные врачи, медсестры, психо-
логи и социальные педагоги.

№ 
п/п Наименование показателя

единица 
изме-
рения

за 
предшествующий 

год
за отчетный год

на 
начало 

года

на конец 
года

на 
начало 

года

на 
конец 
года

1 Общая балансовая стоимость имущества, в том числе: тыс. руб.    28 494,46

 
Балансовая стоимость закрепленного недвижимого имущества тыс. руб.     
Балансовая стоимость закрепленного особо ценного движимого 
имущества тыс. руб.    17 822,66

2

Количество объектов недвижимого имущества, закрепленных 
за СанктПетербургским государственным автономным 
учреждением здравоохранения (зданий, строений, 
помещений)

ед.    1

3

Общая площадь объектов недвижимого имущества, 
закрепленного за СанктПетербургским государственным 
автономным учреждением, площадь недвижимого имущества, 
переданного СанктПетербургским государственным 
автономным учреждением здравоохранения в аренду 
здравоохранения,том числе: площадь недвижимого имущества, 
переданного СанктПетербургским государственным 
автономным учреждением здравоохранения в аренду

кв. м    2281,7

Фио члена 
Наблюдательного совета Место работы и должность

Вишневская Галина Дмитриевна Психолог социальнопсихологической службы СПб ГАУЗ «Хоспис (детский)»

Зленко Александр Александрович Начальник управления распоряжения государственной собственностью Комитета по 
управлению городским имуществом

Кармазинов Феликс Владимирович Генеральный директор Государственного унитарного предприятия «Водоканал 
СанктПетербурга»

Куракин Дмитрий Александрович Председатель Комитета по управлению городским имуществом
Манойлова Гульнара Сакеновна Старшая медицинская сестра СПб ГАУЗ «Хоспис (детский)»
Мисюра Дмитрий Вадимович Председатель Совета директоров ОАО «Цветы»
Пунанов Юрий Александрович Врачонколог СПб ГАУЗ «Хоспис (детский)»

Симаходский Анатолий Семенович Начальник отдела по организации медицинской помощи матерям и детям Комитета по 
здравоохранению

Тарасова Елена Юрьевна Начальник отдела экономики и перспективного планирования Комитета по 
здравоохранению

отчет об использовании закрепленного за санктПетербургским государственным автономным 
учреждением здравоохранения  «хоспис (детский)»  имущества за 2010  год

 
Перечень видов деятельности, осуществляемых 

санктПетербургским государственным автономным учреждением 
здравоохранения

Перечень 
разрешительных 

документов, 
на основании 

которых 
санктПетербургское 

государственное 
автономное 
учреждение 

здравоохранения 
осуществляет 

деятельность, с 
указанием номеров, 

даты выдачи 
и срока действия

1 Медицинская деятельность

Лицензия 
№ ФС 7801001764 
от 20.05.2010 г.        
Срок действия 
до 20 мая 2015 г.

 

Номенклатура работ и услуг:                                                                                             
 работы (услуги) выполняемые:                                                                                        
при осуществлении доврачебной медицинской помощи по:
анестезиологии и реаниматологии; лечебной физкультуре и спортивной 
медицине; медицинскому массажу; медицинским осмотрам (предрейсовым, 
послерейсовым); сестринскому делу в педиатрии; при осуществлении 
амбулаторнополиклинической медицинской помощи, в том числе:                                                                                              
при осуществлении первичной медикосанитарной помощи по:              
аллергологии и иммунологии; анестезиологии и реаниматологии; 
лечебной физкультуре и спортивной медицине; неврологии; нефрологии; 
педиатрии; психотерапии; травматологии и ортопедии; ультразвуковой 
диагностике; функциональной диагностике;                                                                    
при осуществлении специализированной медицинской помощи по: 
аллергологии и иммунологии; анестезиологии и реаниматологии; детской 
хирургии; лечебной физкультуре и спортивной медицине; неврологии; 
нефрологии; детской онкологии; педиатрии; психоперапии; травматологии 
и ортопедии; ультразвуковой диагностике; функциональной диагностике;  
при осуществлении стационарной медицинской помощи, в том числе:      
 при осуществлении первичной медикосанитарной помощи по: 
анестезиологии и реаниматологии; педиатрии; 
при осуществлении специализированной медицинской помощи по: 
анестезиологии и реаниматологии; детской онкологии; педиатрии.

 

2 Фармацевтическая деятельность 

Лицензия 
№ ЛО7802000670 
от 26.05.2010 г.        
Срок действия 
до 25 мая 2015 г.

3
Деятельность, связанная с оборотом психотропных веществ, внесенных 
в Список III, в соответствии с Федеральным законом «О наркотических 
средствах и психотропных веществах»

Лицензия 
№ ЛО7806000056 
от 26.05.2010 г.       
Срок действия 
до 25 мая 2015 г.

4
Деятельность, связанная с оборотом наркотических средств и психотропных 
веществ,внесенных в Список II, в соответствии с Федеральным законом 
«О наркотических средствах и психотропных веществах»

Лицензия 
№ ЛО7805000116 
от 26.05.2010г.      
Срок действия 
до 26 мая 2015 г.

отчет о деятельности санкт-Петербургского государственного автономного учреждения 
здравоохранения «хоспис (детский)» за 2010 год

№ 
п/п Наименование показателя

единица 
изме-
рения

за предшествующий год за отчетный год

По 
плану

Факти-
ческий

Процент 
испол-
нения

По плану Факти-
ческий

Процент 
испол-
нения

1 2 3 4 5 6 7 8 9
1 Исполнение задания учреждения

1.1 Количество оказанных услуг
 (выполненных работ) ед.       

1.1.1 Услуга стационара к/дн    2332 2246 96
1.1.2 Услуга выездной службы выезд    2535 2698 106
1.1.3 Услуга дневного стационара к/дн    1258 1052 84
1.2 Стоимость услуги (работы) руб.       

1.2.1 Стоимость услуги стационара руб.    2438,05 2438,05 100
1.2.2 Стоимость услуги выездной службы руб.    2480,27 2480,27 100

1.2.3 Стоимость услуги дневного
 стационара руб.    1065,49 1065,49 100

2 Осуществление деятельности, связанной с выполнением работ или оказанием услуг, в соответствии с обязательствами   
перед страховщиком по обязательному социальному страхованию

2.1 Количество оказанных услуг
 (выполненых работ) ед.       

2.2 Стоимость услуги (работы) руб.       
3 Общее количество потребителей, воспользовавшихся услугами (работами) автономного учреждения, в том числе:

3.1 Бесплатными по видам услуг (работ)        
3.1.1 Услуга стационара      94  
3.1.2 Услуга выездной службы      871  
3.1.3 Услуга дневного стационара      87  

3.2 Частично платными по видам услуг 
(работ):        

3.3 Полностью платными по видам услуг 
(работ):        

4 Средняя стоимость  получения частично платных услуг (работ) для потребителей по видам:
5 Средняя стоимость получения платных услуг (работ) для потребителей по видам:

6 Среднегодовая численность
 работников чел.    149 69 46

7 Средняя заработная плата работников руб.    10 302,51 14 402,75 140
8 Объем финансового обеспечения задания учредителя, в том числе:

8.1 На оказание услуг 
(выполнение работ)  руб.    13 313 400,00 13 313 400,00 100

8.2

На содержание недвижимого и особо ценного 
движимого имущества, закрепленного 
учредителем за СанктПетербургским 
государственным автономным учреждением 
здравоохранения или приобретенного 
СанктПетербургским государственным 
автономным учреждением здравоохранения 
за счет средств, выделенных ему учредителем 
на приобретение такого имущества, а также 
на уплату налогов, в качестве объекта 
налогообложения по которым признается 
соответствующее имущество, в том числе 
земельные участки

руб.    6 061 127,50 6 061 127,50 100

9
Объем финансового обеспечения разви
тия учреждения в рамках программ, 
утвержденных в установленном  порядке

тыс. руб.       

10

Объем финансового обеспечения 
деятельности, связанной с выполнением 
работ или оказанием услуг, в соответствии 
с обязательствами перед страховщиком по 
обязательному социальному страхованию

тыс. руб.       

11
Общие суммы прибыли после налогообложения 
в отчетном периоде, образовавшейся в связи с 
оказанием частично платных услуг (работ)

тыс. руб.       

состав НаблЮДательНоГо совета

Генеральный директор санктПетербургского государственного автономного учреждения 
здравоохранения «хоспис (детский)» а.е. ткаченко 24 февраля 2011 г. 

Главный бухгалтер санктПетербургского государственного автономного учреждения 
здравоохранения «хоспис (детский)» и.в. кушнарева  24 февраля 2011 г.

УТВЕРЖДЕН Наблюдательным советом
Протокол от 22.03.2011 № 01/11

Председатель Наблюдательного совета Д.А. Куракин

УТВЕРЖДЕН Наблюдательным советом
Протокол от 22.03.2011 № 01/11

Председатель Наблюдательного совета Д.А. Куракин

Генеральный директор санктПетербургского государственного автономного учреждения 
здравоохранения «хоспис (детский)» а.е. ткаченко 24 февраля 2011 г. 

Главный бухгалтер санктПетербургского государственного автономного учреждения 
здравоохранения «хоспис (детский)» и.в. кушнарева  24 февраля 2011 г.

Организатор конкурса: администрация Невского 
района СанктПетербурга, расположенная по адресу: 
192131, СанктПетербург, пр. Обуховской Обороны, д. 
163, тел. 5681112, электронная почта rnevsky@tunev.
gov.spb.ru

Предмет конкурса: выполнение работ по капиталь
ному ремонту инженерных сетей многоквартирных 
домов.

Лимит финансирования: 4 596 080,93 руб.
№ лота – 1
Наименование лота – выполнение работ по капиталь

ному ремонту инженерных систем многоквартирного 
дома, расположенного по адресу: Народная ул., д. 8.

Начальная (максимальная) цена договора (руб.) – 
4 596 080,93.

Размер обеспечения заявки (руб.) – 137 882,00.
Размер обеспечения исполнения обязательств по 

договору (руб.) – 919 216,00.
Заказчик: 
 по лотам № 1 – управляющая компания ООО «Жил

комсервис № 1 Невского района».
Для определения победителя конкурса будут исполь

зоваться следующие критерии:
 цена договора (руб.);
 период выполнения работ (длительность в неделях); 
 квалификация претендента, выраженная в нали

чии опыта выполнения работ, аналогичных предмету 
конкурса (сумма по контрактам за последний год, в 
рублях).

Срок, место и порядок предоставления конкурсной 
документации:

Подробное описание работ, условий договора и проце
дуры конкурса содержится в конкурсной документации. 
Конкурсная документация предоставляется бесплатно на 
основании письменного заявления любого заинтересо
ванного лица в течение двух рабочих дней со дня полу
чения заявления при предъявлении заинтересованным 
лицом документа, удостоверяющего личность, предста
вителем заинтересованного лица – также доверенности 
на право получения документации о конкурсе.

Представить заявление и получить конкурсную доку
ментацию можно по адресу: 192131, СанктПетербург, 
пр. Обуховской Обороны, д. 163, каб. 311 (админист
рация Невского района) в рабочие дни с 10.00 до 16.00, 
с перерывом с 13.00 до 14.00, на бумажном и/или 
электронном носителе со дня опубликования в печатном 
издании настоящего извещения.

Официальным сайтом, на котором размещена кон
курсная документация, является специализированный 
официальный сайт «Государственный заказ СанктПе
тербурга» – www.gzspb.ru в сети Интернет.

Место, порядок, дата начала и срок окончания подачи 
заявок на участие в конкурсе:

1. Местом подачи участниками заявок является адми
нистрация Невского района по адресу: 192131, Санкт
Петербург, пр. Обуховской Обороны, д. 163, каб. 311

2. Дата начала подачи заявок: 01 июня 2011 г.
3. Дата окончания подачи заявок: 04 июля 2011 г. в 15.00.

Место, дата и время вскрытия конвертов с заявками 
на участие в конкурсе: 

Администрация Невского района СанктПетербурга, 
192131, СанктПетербург, пр. Обуховской Обороны, 
д. 163 в 15.00, 04 июля 2011 года.

Не позднее, чем за пять дней до даты окончания 
срока подачи заявок на участие в конкурсе конкурсной 
комиссией может быть принято решение об отказе от 
проведения конкурса.

Претендент представляет в составе своей заявки 
обеспечение заявки в форме перечисления денежных 
средств на счет администрации Невского района Санкт
Петербурга по следующим реквизитам: 

ИНН 7811020096, КПП 781101001, расчетный счет 
40302810947000002147 в ДО «Пролетарский» ОАО «Банк 
СанктПетербург» СанктПетербург, корреспондентский 
счет 30101810900000000790, БИК 044030790.

Документ, подтверждающий внесение обеспечения 
заявки, должен содержать следующую информацию:

В платежном поручении в поле «Назначение платежа» 
указывается следующее: «Целевые средства на обес
печение конкурсной заявки (региональная программа), 
реестровый номер конкурса ХХХХ (указан в томе 2 кон
курсной документации), номер лота – ХХХ». 

где ХХХ – поле размером в три знака для ввода 
участником номера аукционного лота, на который заяв
ляется участник. Номера лотов до 99го включительно 
предваряются нулями. 

Например: «7РП  001».

Контактное лицо организатора конкурса:
По общим вопросам:
Контактное лицо: Войтехов Михаил Петрович – на

чальник отдела государственного заказа, телефон/факс 
5680277/5601026, адрес электронной почты: gz@
tunev.gov.spb.ru;

Чудакова Мария Николаевна, телефон/факс 412
8812.

По вопросам разъяснений технического задания:
Голота Лариса Владимировна, телефон 3655432.
Срок заключения договора с победителем конкурса. 

В течение пяти дней со дня получения уведомления о 
результатах конкурса победитель представляет орга
низатору подписанный им договор, включающий в себя 
все условия исполнения договора, предусмотренные 
конкурсной заявкой. Срок заключения договора с побе
дителем конкурса не может превышать 20 дней.

Заключительные положения:
Победителем конкурса признается участник конкурса, 

конкурсное предложение которого содержит лучшие ус
ловия выполнения договора относительно предложений 
других участников конкурса в соответствии с критерия
ми, установленными конкурсной документацией.

При равенстве предложений участников конкурса, 
победителем конкурса признается участник конкурса, 
заявка на участие в конкурсе которого была зарегист
рирована раньше.

заместитель главы администрации 
в.в. Рублевский

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА № 7-РП
администрация Невского района санкт-Петербурга приглашает к участию в открытом конкурсе № 7-РП на право заключения договоров на выполнение работ по капитальному ремонту инженерных 

сетей в многоквартирных домах Невского района санкт-Петербурга, финансируемых с использованием субсидий на долевое финансирование капитального ремонта многоквартирных домов.
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Хочу поблагодарить парня 
и девушку и низко покло
ниться им (к сожалению, не 
знаю ни имен, ни фамилий), 
не давшим мне умереть у 
дома № 49/2 по Рыбацкому 
проспекту. Это произошло 
21 марта около 19.00. Они 
наверняка кудато спешили, 

тем не менее практически 
донесли меня до дома, по
звонили соседям. Потом при
ехала скорая, отвезла меня 
в больницу, мне сделали 
операцию… Спасибо за ваше 
доброе сердце! Отзовитесь!

зинаида алексеевна 
чеРНиЦыНа

Очень хотелось бы побла
годарить коллектив детско
го развивающего центра 
при педучилище № 8, что на 
Ивановской улице. Скоро 
каникулы, но так не хочется 
расставаться – пусть даже и 
на лето – с уютной обстанов
кой, умными педагогами – 
профессионалами своего 
дела, которые любят детей 
и замечательно относятся к 
родителям.

Моя пятилетняя дочь всю 
неделю ждет, когда же она 
пойдет в «школу», а если 
случается по болезни про
пустить занятие, то очень 
огорчается. В прошлые годы 
у нас был опыт посещения 
других детских центров, и 

теперь я с уверенностью 
могу сказать, что наш – один 
из лучших в округе. Уже 
после первых занятий ста
ло ясно: мы попали в руки 
людей, влюбленных в свою 
профессию. А какие празд
ники устроили нам и нашим 
детям на Новый год и окон
чание учебного года! Дети 
подготовили свои номера, а 
студенты педучилища сыг
рали для них замечательный 
спектакль.

Мы прощаемся до осени и 
говорим огромное спасибо 
Татьяне Олеговне, Галине Ни
колаевне и Анне Николаевне, 
а также всему коллективу 
детского центра.

Н.в. белкиНа

В этом учебном году в рам
ках приоритетного националь
ного проекта «Образование» 
проводится городской конкурс 
педагогических достижений. 
В номинации «Лучший руко
водитель образовательного 
учреждения» от нашего Нев
ского района в финал вышли 
директор школы № 337 Ольга 
Викторовна Макаренко и ди

ректор школы № 639 Ирина 
Вадимовна Крылова.

Ольга Викторовна участву
ет еще и во всероссийском 
конкурсе «Лучший директор 
школы России 2011 года». 
Ученики, учителя, родители, 
выпускники и все желающие 
могут поддержать ее. Для 
этого нужно зайти на сайт кон
курса www.konkurs.direktor.ru, 
в разделе «Участники» найти 
Ольгу Викторовну Макаренко 
и проголосовать за нее. Затем 
нужно зайти в свою электрон
ную почту и пройти по ссылке 
(нажать курсором на текст, 
выделенный синим). Заранее 
всем большое спасибо за 
участие и поддержку!

учащиеся, их родители 
и педагоги школы № 337

Редакция «славянки»
присоединяется к при-
зыву проголосовать за 
любимого директора!

письма в редакцию

Спасибо за жизнь

Жалко расставаться!

Наш директор – 
самый лучший

читатели «славянки» беспоко-
ятся: когда же откроется почто-
вое отделение на караваевской? 
корреспондент нашей газеты 
встретился с заместителем на-
чальника санкт-Петербургского 
почтамта по эксплуатации еленой 
виноградовой, которая сообщила, 
что открытие этого филиала пла-
нируется в первых числах июня, к 
началу выплатного периода.

«Мы надеемся, что комиссия 
одобрит сделанный ремонт, от
деление №177 начнет работу, и 
жители Рыбацкого смогут получить 
очередную пенсию по привычному 
адресу. Их встретит обновленное 
помещение с типовым оформле
нием».

Но не только за пенсией пригла
шают сотрудники почтамта. Почта 
XXI века – это «горы» документов, 

которые пересылают юридические 
лица. Кроме того, здесь можно 
застраховать свою жизнь,  по
участвовать в жилищной лотерее, 
написать «ретрописьмо» – чер
нилами на состаренной бумаге, 
оформить благотворительную под
писку изданий для детских домов 
и школинтернатов, для инвалидов 
и ветеранов.

анна чуРуксаева

Период с апреля по октябрь считается в России се-
зоном заболеваемости клещевым энцефалитом.

Это инфекционное заболевание поражает центральную 
нервную систему. Его вирус передается человеку при укусе 
клеща, иногда – при употреблении в пищу сырого козьего 
молока. Кроме того, опасно раздавливать клеща руками при 
наличии микротравм на коже.

Единственный способ защиты от этого серьезного заболева
ния – вакцинация. Жители Невского района могут сделать это,  
обратившись в травматологические отделения поликлиники 
№ 8 (ул. Новоселов, 45), № 6 (ул. Елизарова, 32/2), № 25 (пр. 
Солидарности, 1/1), а также детской городской поликлиники 
№ 62 (Искровский пр., 8).

Поздравляем с юбилеем директора шко-
лы № 569 инну витальевну королеву и ди-
ректора школы № 571 Григорьева валерия 
евгеньевича.

Друзья и коллеги

инфраструктура

Почтовое отделение готовится к открытию

здоровье

Вакцинация началась

• Хореографические • Вокальные 
• Музыкальные • Образовательные

запись – с 11.00 до 19.00 в каб. № 207 
или по тел. 362-14-37.

Подробная информация – на сайте www.
kct223.spb.ru или в группе «в контакте» 
vkontakte.ru/club12366209.

культурный центр «троицкий» 
приглашает детей от 2 лет и взрослых 

в творческие коллективы:

ПРазДНик кНиГи и чтеНия
11 мая в Молодежном центре Нев

ского района прошел «Праздник книги 
и чтения за Невской заставой». В его 
фойе Центральная районная библио
тека им Л. Соболева представила 
книжную выставку «В другом форма
те: библиорекорды», познакомившую 
гостей с самыми необычными кни
гами из фонда. А в зале можно было 
познакомиться с произведениями 
автора знаменитой книжной серии о 
Волкодаве Марии Семеновой, став
шей почетным гостем праздника. 
По традиции, в этот день директор 
Централизованной библиотечной 
системы Невского района Л.М. Огне
ва вручила почетные билеты лучшим 
читателям 12 библиотек.

т.М. буРМыкиНа, ведущий 
методист ЦРб им. л. соболева

ПаМять РоДа
В Рыбацкой библиотеке состоя

лась конференция «История Оте
чества – это мы!». Таким образом 
участники клуба «Память рода» 
подвели итоги исследовательской 
работы по изучению родословных 

за пять лет: получился настоящий 
научнопрактический марафон по 
генеалогии! О своих изысканиях 
рассказали Надежда Ивановна Гень 
и Вера Остромецкая, Ольга Серге
евна и Дима Пантелеймоновы, На
талья Генриховна Еременко и Лидия 
Александровна Лисянская, Татьяна 
Васильевна Калинина, а также другие 
участники конференции.
в.М. Глушкова, главный специ-
алист историко-краеведческого 

зала Рыбацкой библиотеки

Путешествие кРолика 
и еГо ДРузей

13 мая в 20.00 в Центральной дет
ской библиотеке стартовала акция 
«Ночная эстафета» в рамках Третьего 
городского фестиваля «Читай всегда, 
читай везде!». Впервые по библиоте
ке можно было походить ночью!

Все происходившее в этот вечер 
получило название «Библиотеч
ный квест «Путешествие кроли
какниголюба»». Сотрудники Ле
нинградского зоопарка провели 
для собравшихся увлекательную 
лекцию с участием двух кроликов, 

хорька, дикобраза, ежика, мор
ской свинки, питона, совы и лисы. 
Затем началось театрализованное 
представление «Почему у Кролика 
короткий хвост?», поставленное 
ребятами из кружка «Веселый анг
лийский». Кроме того, в этот вечер 
можно было поучаствовать в весе
лых конкурсах, викторинах и играх, 
которые проходили одновременно 
в нескольких помещениях библи
отеки. Апогеем праздника стало 
награждение победителей конкурса 
сказочных историй «Путешествие 
кроликакниголюба». Призы полу
чили учащиеся школ района Полина 
Никитина, Софья Силина и Валерия 
Тимчик, Валентина и Елизавета 
Виноградовы, Дарья Гамаюнова, 
Костя Лавинюков, Артем Макаров, 
Надежда Коняева, а также взрослая 
участница конкурса в номинации 
«Взрослые сказки о кролике» Мария 
Зайко, библиотекарь филиала № 3 
ЦГДБ им А.С. Пушкина. 

александра боГачева, 
ведущий методист 

Центральной детской 
библиотеки

дата

О, сколько нам открытий чудных…
Накануне профессионального праздника в библиотеках района прошел ряд 
интересных акций и конференций, которые невозможно обойти вниманием.

Накануне Всероссийско
го дня библиотек, который 
также называют и Днем 

библиотекаря, в редак
цию «Славянки» звонили 
читатели  с просьбой поб
лагодарить и поздравить 
через газету директора 
Центральной библиотеч
ной системы Невского 
района Л.М. Огневу и ее 
коллег – интеллигентных, 
увлеченных людей, кото
рые делают нашу жизнь 
лучше. 

К поздравлениям на
ших читателей присо

единяется и депутат 
Законодательного соб
рания СанктПетербур
га Андрей Ловягин:

– Уважаемая Лилия 
Михайловна, поздрав
ляю вас и ваших коллег 
с профессиональным 
праздником!

Библиотеки всегда 
были и остаются цент
рами духовности, а биб
лиотекари – хранителя
ми общечеловеческих 

ценностей, которые не 
измерить в денежном 
эквиваленте. Самоот
верженный труд сотруд
ников библиотек можно 
сравнить с подвигом. 
Да, именно с каждоднев
ным подвигом, который 
под силу не каждому.

Пусть ваши добрые 
души всегда согревает 
благодарность читате
лей, а государство оце
нит и поддержит вас!

27 мая – день библиотекаря
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«Полезный комПьютер»
курсы для пенсионеров 

и домохозяек
Научим применять компьютер 
в повседневной жизни! Уме
ренная цена. Минигруппы. 
Ст. м. «Елизаровская». 
запись по тел. 912-23-34 

График работы: 
• сутки через трое,
• официальное оформление, 
• бесплатное питание, 
• достойная оплата труда.

Предприятие находится 
по адресу: 

пр. Обуховской Обороны, д. 120.
Запись на собеседование – 
по тел. 8-911-706-27-58.

пр. обуховской обороны, 114 (50 м от метро «Пролетарская»)

тел. (812) 951-34-33   www.jurac.spb.ru

Санкт-Петербургская юридическая академия 
Продолжает набор абитуриентов 

на факультет юриспруденции
Очная и заочная формы обучения
Государственный диплом

автобусы и маршрутки от ст. м. «ул. Дыбенко»: 365, 365-а, 97;  
от ст.м. «ломоносовская»: 12, 57, 97, 118, 365. 

тел. 969-78-15, адрес: пер. челиева, 13. 

Футбол на песке
Набор детей от 5 до 17 лет
Идеальные условия для тренировок

Новейшая система подготовки

Современный крытый спорткомплекс

Специальный обеспыленный песок

И вот последние известия: с 
нового учебного года здесь будут 
тренировать не только мальчи
шек от 5 до 17 лет, но и дево
чек. Система подготовки ребят 
построена таким образом, что 
в дальнейшем они смогут без 
затруднений перейти из футбола 
на песке в большой футбол на 
траве. Такие примеры уже есть. 
«Совсем недавно несколько на
ших воспитанников пополнили 
коллективы, выступающие в чем
пионате города по большому фут
болу, – рассказывает основатель 
Golden Евгений Ковалев. – Маль
чишки всего за полгода достигли 
отличных результатов и обратили 
на себя внимание». Он отмечает 

на поле и других ребят, которые 
наверняка уже в ближайшее время 
смогут достичь весомых успехов в 
спорте – если, конечно, не будут 
пропускать тренировки. «Наша 
цель и задача – это воспитание 
игроков для большого футбола 
по новой современной методике 
с повышенной эффективностью, 
которой удается добиться бла
годаря тому, что тренируемся на 
песке», – продолжает Евгений 
Ковалев.

Но не только будущих «арша
виных» ждет школа. Как отмечает 
тренер Валерий Панков, занятия 
на песке развивают выносли
вость, координацию, прыгучесть, 
резкость, которая закладывается 

только в детском возрасте, спо
собствуют укреплению связок, 
мышц и суставов. Кроме того, это 
отличная профилактика плоско
стопия и искривления позвоноч
ника. А самые младшие футболис
ты находят в таких играх особое 
удовольствие, свойственное их 
возрасту. «Первое время некото
рые приносили с собой совочки, 

ведерки и строили замки на пес
ке, – рассказывает Евгений Кова
лев. – Мы не препятствуем этому. 
После тренировки ребята могут 
поваляться на песке, побегать по 
полю или просто «повозиться» с 
мячом в свое удовольствие».

Да и папы порой заходят в Golden 
не только для того, чтобы забрать 
детей домой. Когда в футбольной 

школе проходят родительские 
дни, они наравне с детьми азартно 
гоняются за мячом и очень пережи
вают, когда противник оказывается 
сильнее. «Мой ребенок занимается 
в этой секции с декабря прошлого 
года, – рассказывает Андрей Шан
гареев, папа 9летнего футболис
та. – Ему очень нравится. Конечно, 
пока говорить о большом футболе 
рановато, но то, что тренировки 
закаливают характер сына, – это 
факт».

Так буквально на глазах – шаг 
за шагом – здесь закладывается 
фундамент новой футбольной 
школы, основы которой, в перс
пективе, станут прекрасной на
укой для будущих звезд спорта.

елена сеРебРякова

Мяч, ГОЛ… ПОБЕДА!
В конце прошлого года в Невском районе появился ог-
ромный крытый спортивный комплекс «Динамит» для 
пляжных видов спорта. Здесь занимаются футболом и 
волейболом на песочных площадках, оснащенных сис-
темой подогрева, что позволяет проводить трениров-
ки круглый год! Корреспондент «Славянки» заглянул 
в эту «Бразилию под северным небом», чтобы узнать, 
чем сегодня живет футбольная школа Golden.

ПРоДаМ участок 12 соток, 
ижс в усть-ижоРе.

На участке – старый дом (реконструкция 
или снос), ц/водопровод, свет, газ в этом 

году. Цена – 4 млн 100 тыс. руб. Торг. 
Тел. 89650113189.

Похожая акция, известная как 
«Один день Советского Союза», 
уже проводилась в сотрудни
честве с американцами в конце 
восьмидесятых годов прошлого 
века. Постфактум вышел фо
тоальбом, правда, только на 
английском языке, и подборка 
фотографий в нем слишком уж 
выдавала западноцентричный 
взгляд на приближающийся к 
распаду СССР. Предстоящий 
марафон будет иным, ведь в 
нем участвуют исключительно 
питерские фотокорреспонденты 
и фотохудожники.

Проект, по словам его руково
дителя Сергея Компанийченко, 
восприняли очень серьезно и 
поддержали на самом высоком 
уровне: оргкомитет возглавит 

вицегубернатор Алла Манилова, 
а в целом мероприятие пройдет 
под патронажем губернатора 
Валентины Матвиенко. Финан
сирование же взял на себя Фонд 
исторической фотографии имени 
Карла Буллы.

Кстати, для марафона выбрана 
не случайная дата: двадцать лет 
назад в этот день поднимался 
вопрос о возвращении Ленин
граду исторического названия. 
А 6 сентября, когда планируется 
презентовать альбом и открыть 
фотовыставки в Атриуме Комен
дантского дома Петропавловской 
крепости и на улицах города, был 
подписан указ, постановивший 
именовать Северную столицу 
СанктПетербургом.

анна чуРуксаева
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Улыбнитесь фотографам!
14 июня около двухсот фотографов – участников репортажного 
марафона «Санкт-Петербург. Сутки напролет» – постараются 
запечатлеть жизнь мегаполиса во всем разнообразии. Девиз 
проекта – «Улыбнитесь, вас фотографируют!» – призывает горо-
жан стремиться попасть в кадр. 

в связи с открытием в доме № 28 по караваевской ул. 
салона красоты, приглашаем на работу:

обращаться по телефону  
8-921-980-23-76.

• мастера по маникюру и педикюру,
• администратора.

• парикмахеров-
    универсалов, 


